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especialista del BID averigua 
el trabajo ambiental de las 

obras del PSA Ipojuca

‘‘VER DE CERCA’’

La planta de tratamiento de aguas residuales
fue inspeccionada por el especialista del BID

TACAIMBÓ

El representante del BID visitó las calles que
recibieron el proyecto de forestación 

En Gravatá, el consultor Galli conoció el emplazamiento 

de obras que se está construyendo en el que el sistema 

de ETE de Gravatá. En el sitio se está llevando a cabo 

para enmarcar las paredes de los reactores 1 y 2; y la losa 

inferior del marco de los reactores 3 y 4. También se ha 

erigido el cobertizo donde se va a guardar las tuberías de 

la instalación. El consultor del BID también visitó las 

instalaciones de la UGP del PSA Ipojuca en que se conoció el 

presupuesto para la obra del SES Sanharó e hicieron consideraciones ambientales en los puntos. En 

esa ocasión, Galli examinó también otros proyectos ambientales incluidos en el programa.

La construcción de 

s i s t e m a s  d e  

alcantarillado 

de Tacaimbó y 

G r a v a t á  

seguen a lo largo. Y para 

seguir la evolución de las acciones, el BID llevó a cabo en los 

días 02, 03 y 04 de agosto, una Misión de Supervisión Ambiental 

de las obras.El consultor Luiz Fernando Galli vio de cerca la 

ejecución de la planta de tratamiento de Tacaimbó y también 

las redes y estaciones, que considera un rendimiento 

satisfactorio.También valoró positivamente la forestación de la 

acción, que tuvo lugar en la ciudad en mayo, lo que se hizo con 

la plantación de 255 plantas de semillero.

GRAVATÁ

ambiental

La obra de construcción del SES Gravatá
también fue parte de la sequencia de comandos
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opinión de Gravatá 
conocen el PSA Ipojuca

Con el fin de fortalecer la difusión de Ipojuca PSA y 

para formar nuevas asociaciones, el equipo del 

programa llevó a cabo en 28/07, una encuentro 

con varios grupos formadotes de Gravatá, como 

radialistas, bloggers, líderes religiosos y líderes 

comunitarios.participantes conocieron los objetivos 

del PSA Ipojuca y también el diseño de la red de 

saneamiento de Gravatá.

Encuentro fue
en la Secretaría

de Educación
de Gravatá 

FORMADORES DE

Una oportunidad para el intercambio de conocimientos, la 

Compesa asistió a la 1ª Feria Avícola de São Bento do Una, que 

ocurrió los días 03-05 de agosto. En el primer día, el gerente de 

Programa Especiales de la Compesa Sérgio Murilo, habló 

sobre "Perspectivas de suministro de agua al Agreste 

Pernambucano", uno de los principales retos de la 

avicultura pernambuca en actualidad. El evento tuvo lugar 

en el parque de exposiciones Eladio Porfirio de Macedo y 

también se trataron temas como el medio ambiente, 

compost, entre otros relacionados con la avicultura.

suministro en la feria de avícola
COMPESA HABLA DE

La presentación
tuvo lugar 

en São Bento
do Una

agua

entra en nueva fase

El consorcio Projetec / DHI ha 

presentado a la Cámara 

Técn ica de l  COBH 

Ipojuca el plan de 

t raba jo  para  los  

s e r v i c i o s  d e  l a  

elaboración de la 

p r o p u e s t a  d e  

otorgamiento del servicio 

de descarga de efluentes. El objetivo ha sido llevar el 

proyecto al conocimiento de los miembros de COBH, 

abrir espacio para la discusión y propuestas.Además 

de despertar horario y formas de seguimiento de la 

aplicación de los servicios por parte del Comité.

PROYECTO DE
OUTORGAMIENTO

Reunión se realizó en Bezerros  
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expediente

horario de la semana

 Producción, informes, edición y diseño: PSA Prensa
Fotos: UGP PSA Ipojuca

 Dirección: UGP PSA Ipojuca
Leonardo Júlio de Oliveira Traducción: 

Ingeniería:
15/08: Reunión de Apertura del contrato de 
automatización de pozos en la zona norte de la RMR
16/08: Inspección de Especialista de la Caseb en la ETE 
de Tacaimbó y de Gravatá

Jurídico:
18/08: Reunión de negociación de la acción de marco 
de Gravatá

www.facebook.com/psaipojuca

www.youtube.com/c/PSAIpojucav

@psaipojuca

REDES SOCIALES

D EIC AR O I D SU S
El PSA Ipojuca desplegará, con fondos
del BID, 07 sistemas de alcantarillado
en la ciudad de Tacaimbó, Gravatá,

Sanharó, Caruaru, Belo Jardim,
Bezerros y Escada

La Flamac comenzó, el martes (09), la limpieza 

de la red de alcantarillado existente en Gravatá, 

construida por el proyecto Alvorada, en la 

década de 2000. El objetivo es desatascar 

tuberías y saber cuál puede ser utilizado para la aplicación 

del sistema de alcantarillado sanitario en la ciudad.Las 

informaciones recogidas serán importante para el Trabajo 

técnico Social en la elaboración de los proyectos ejecutivos 

de las extensiones y para la Autoridad de la finalización de los 

proyectos de la red de recogida. Técnicos de la   UGP, 

Flamac, Supervisora y el interventor de Gravatá Mário 

Cavalcanti, seguieron muy de cerca las actividades.

Equipo comenzó los trabajos de limpieza de red existente

de la red de saneamiento de 
Gravatá de iniciaron

SERVICIOS
DE INSPECCIÓN

agotamiento

El interventor acompañó las actividades
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